

Neuß: Grevenbroicher Zeitung

Montag 1. Dezember 2008

→ **PORTRÄT**



ILKA VOGES sorgte mit Brigitte Thürauf für den Look von Löwe Simba, Meerkatze Kima oder den Massai-Kriegern. Seit dem Alter von sechs Jahren selbst auf Schlittschuhen und heute als Trainerin aktiv, bezeichnet sich die 22-Jährige, die ihren B.A. in Architektur und Innenarchitektur abgelegt hat, mit einem Lachen als „Eislauf-verrückt“: „Da hängt mein Herz dran.“ Für mehr als 500 Kostüme wurden Entwürfe entwickelt. Dazu wurden die Tiere beobachtet, und auch bei Filmen und Musicals nach Ideen gesucht. „Die Löwen sind sehr schön gelungen, auch das Gras gefällt mir gut“, sagt Voges. Das Eismärchen „König der Löwen“ ist bereits die achte Produktion, an der die gebürtige Kaarsterin mitwirkt – aufgeregt vor der Premiere war sie dennoch. Vielleicht auch, weil sie kurzfristig als „Hyäne“ eingesprungen ist. Neben Eislaufen geht Ilka Voges gern aus oder liest. busch